

CChC de Antofagasta advierte que el plan de emergencia habitacional está en riesgo

CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN ANTOFAGASTA



A raíz del rechazo de traspasos de recursos para proyectos.

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Antofagasta advirtió que el Plan de Emergencia Habitacional (PEH) del Gobierno para la región estaría en riesgo. Esto, debido a que acusan demora en el traspaso de los recursos destinados para las empresas constructoras por obras ya terminadas y en ejecución. Según explicaron desde la CChC, se

debería a raíz de que en el mes de febrero fue rechazado por la Contraloría Regional el convenio de casi \$89 mil millones entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) para la construcción de 8.700 soluciones habitacionales. Desde la CChC acusaron burocracia que atrasa los procesos y por ende la ejecución de los proyectos.